



En un clásico de las calles apostoleñas se disputará la sexta y séptima fecha del Campeonato Misionero de Karting fiscalizado por la FeMAD este fin de semana a los alrededores del predio de la Expo Yerba.

En esta ocasión, tendrá el acompañamiento de del Campeonato Misionero de Motociclismo por parte de la APOMODYK. Todo con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles y la Copa "Pollos Soychú" en el marco del homenaje a colaborador del Auto Club Apóstoles y de la FeMAD, Ángel Tarnowski.

Se esperan cerca de 50 karting llegados de toda la provincia y ciudades vecinas de Corrientes y unos 40 pilotos de motociclismo. Todo comenzará el sábado por la tarde con la sexta fecha del Campeonato Misionero de Karting teniendo las carreras de clasificaciones, series y finales a partir de las 19 finalizando con el nocturno cerca de la media noche.

El domingo será la séptima fecha del Campeonato Misionero de Karting acompañado por el Motociclismo durante la jornada del día. A partir de las 8.30 con los entrenamientos de las motos. A las 9.30 las tandas del Karting.

Las series a las 12. Las carreras finales desde las 14 finalizando con la entrega de premios a las 16.



GRAN BREMS UN ORIGINAL PARA EL AGENTE DE PROTECCIÓN DEL CONSUMIDOR
ENTREGA DE FEMAD LA OBLIGATORIA DE SENSORES A LA FEMAD